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SESIÓN ORDINARIA Nro. 32  

Día 	Miércoles 19 de junio de 2019 
Lugar Auditorio 
Hora 	lera. Citación 10:00 hrs. 	2da. Citación 10:45 hrs 
Agenda REESTRUCTURACION DE COMISIONES 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 10:45 horas del 05 de junio de 2019, el secretario del Consejo de Facultad. Vicedecano Académico Dr. Hugo 
Vega Huerta, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario, por consiguiente el presidente da 
inicio a la sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 
Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 
Dra, Luzmila Pro Concepción 
Dr. David Mauricio Sánchez 
Mg. Cayo León Fernández 
Lic. José Cesar Piedra lsusqui 

6, Lic. Ulises Román Concha 
lng. Cesar Ángulo Calderón 
Sr, Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

El secretario da lectura del acta Consejo de Facultad de la sesión anterior: 
Acta de CF 39 Sesión Ordinaria 29 del 05 de junio del 2019 

El consejero Cayo León observa que existe errores de redacción y comenta que en el acta no se ha incluido su participación 
en la que menciona que todos los que recibieron subvención deben presentar un informe 
La consejera Luzmila Pro observa que hay algunos errores de redacción. 
El consejero David Mauricio comenta que debemos ahorrar tiempo enviando nuestras observaciones por correo. 
El Decano Juan Carlos Gonzales indica que si no se envían las observaciones de las actas por correo se darán por 
correctas. 
VOTACIÓN para la aprobación del Acta 

4 a favor, O en contra, 4 abstenciones, Voto dirimente del Decano a favor. Aprobado por mayoría. 

I. PEDIDOS 

El consejero Brando Palacios pide se le conceda la palabra a un alumno en representación de sus compañeros del curso de 
Integración de Sistemas. 
VOTACIÓN para la aprobación del pedido del Consejero Bando Palacios. 

6 a favor, O en contra, 1 abstención. Aprobado por mayoría. 
El alumno menciona que ha sido perjudicado por que al igual que sus compañeros se le ha retirado del curso de integración 
de sistemas y pide al consejo que se les brinde una solución a su problema, ya que ellos solicitaron oportunamente el cambio 
de docente Erwin Mac Dowall por sus reiteradas inasistencias y hasta la fecha no se les ha brindado la atención 
correspondiente. 
El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que inicialmente el curso se asignó al profesor Erwin Mac Dowall 
posteriormente los alumnos presentaron su reclamo pidiendo cambio de docentes por sus faltas reiteradas, luego la Directora 
del DACC asignó el curso al profesor José Piedra, el profesor José Piedra presenta una carta indicando que no podrá dictar 
el curso por motivos personales. luego la Directora del DACC reasigna el curso al profesor Erwin Mac Dowall basado en 
una carta del docente indicando que podía hacerse cargo del Curso, finalmente el profesor Erwin Mac Dowall presenta una 
carta evidenciando con su registro de asistencias que los alumnos en totalidad no asisten a clases. Por estos motivos y 
considerando que ya solo faltan tres semanas para concluir el semestre 2019-1, la EPIS considera procedente el cierre del 
curso. ya que de no hacerlo los alumnos matriculados se verían afectados por que todos quedarían desaprobados: por ese 
motivo se emitió una Resolución Decanal con dicho requerimiento, la misma que fue elevada al SUM y con su autorización 
ya fue ejecutada, es decir en este momento el curso ya está cerrado. Cabe resaltar que esta decisión fue coordinada con la 
Vicerrectora Académica de Pregrado oportunamente. 
Fl consejero Brando Palacios menciona que ha presentado una propuesta para que el curso se dicte del 20 de junio al 20 
de julio y pide se someta a votación. 
VOTACION para la aprobación del pedido del Consejero Brando Palacios. 

6 a favor, O en contra, 2 abstenciones. Aprobado por mayoría. 
(El consejero David Mauricio se abstiene porque la propuesta incumple la ley y está fuera del cronograma, el decano Juan 
Carlos Gonzales se abstiene por los mismos motivos). 

El Decano Juan Carlos Gonzales indica que considerando que el curso ya está cerrado la propuesta será elevada al VRAP 

19 de junio de 2019 
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II. INFORMES  

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que la doctora Susy Bayona ha presentado un documento a su despacho en la 
cual solicita permiso para viajar como ponente a un congreso en Portugal del 16 al 22 de junio y considerando que no pide 
apoyo financiero. solicita se le conceda la Licencia con Goce de Haber. 

VOTACIÓN para la aprobación de la Licencia con Goce de Haber para la Profesora Susy Sayona 
5 a favor, 3 en contra, O abstenciones. Aprobado por mayoría. 

El consejero Ulises Román menciona no es atributo del Consejo de Facultad conceder Licencia con Goce de Haber a los 
docentes para viajar como conferencistas. 
El consejero David Mauricio menciona existen evidencias que siempre el Consejo de Facultad ha aprobado las licencias 
con goce de haber y para los trámites vinculantes se exigen la RD en la que se precise explícitamente que el Consejo de 
Facultad ha realizado dicha aprobación. 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que la profesora Melva Valverde ha enviado una carta pidiendo reconsideración 
del monto aprobado en el CF de la sesión anterior y solicita se reconsidere el acuerdo de la sesión anterior y se le otorgue el 
50% del total de sus gastos. 
El consejero Ulises Román menciona estando la profesora Melva Valverde está presente y podría explicarnos su 
requerimiento directamente por ello solicito que se le permita tomar la palabra. 
VOTACIÓN para la aprobación del pedido del consejero Ulises Román 

5 a favor, 2 en contra, 1 abstención. Aprobado por mayoría. 
La profesora Melva Valverde menciona ha averiguado en las oficinas correspondientes que aún está a tiempo para solicitar 
la ampliación de su subvención por ello solicita que al igual que a otros docentes que han viajado se reconsidere el acuerdo 
anterior y se le conceda el 50% del total de sus gastos. 
El consejero Cesar Angulo sugiere se respete el acuerdo que ya se ha tomado. 
VOTACIÓN: - Para reconsiderar la votación realizada en el CF anterior, con el propósito de otorgarle 

el 50% del total de sus gastos, 2 a favor 
- Para que se respete el acuerdo tomado en el CF anterior, 4 a favor 
- Abstenciones: 2 (El Decano y el consejero David Mauricio por estar fuera de fecha) 

Se aprueba por mayoría respetar lo acordado en el CF anterior de concederle el monto correspondiente a su pasaje. 

Siendo las 12:50 hrs. el presidente indica que habiendo transcurrido más de dos horas se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES V APELLIDOS 

Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

FIRMA, 

Dra. Luzmila Pró Concepción 

Dr. David Mauricio Sánchez en= 
Mg. Cayo León Fernández ir  

Lic. José Cesar Piedra Isusqui 

Lic, Cesar Angulo Calderón 

Lic. Ulises Román Concha 

Sr. Brand° Palacios Gutiérrez (Pregrado) 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 
Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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